

Fecha: 08-10-2025

Medio: La Prensa de Curicó

Sunta la Prensa de Curicó

Supl. : La Prensa de Curicó Tipo: Noticia general

Título: UTalca inicia campaña de recolección de juguetes para niños del ramal

 Pág.: 6
 Tiraje:
 4.200

 Cm2: 390,3
 Lectoría:
 12.600

 VPE: \$ 504.691
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

or orange minore companie do reconoción do jugacios para minos do rama

**DONACIONES SE REALIZAN HASTA EL 9 DE DICIEMBRE** 

## UTalca inicia campaña de recolección de juguetes para niños del ramal

• El objetivo es transformar juguetes nuevos en sonrisas y esperanza para la infancia maulina, asegurando que el espíritu navideño llegue a cada estación del ramal.

TALGA. La Universidad de Talca ha puesto oficialmente en marcha, su tradicional campaña solidaria de recolección de juguetes; una iniciativa esencial para dar vida a su más emblemático proyecto social y cultural: el Tren de Navidad. La campaña busca reunir regalos nuevos, destinados a niños y niñas de las localidades

rurales que se encuentran en el trayecto del histórico ramal Talca-Constitución. Hasta el 9 de diciembre, la Dirección de Extensión Cultural-Artística de la UTalca estará recibiendo todas las donaciones. El objetivo de la Casa de Estudios es claro y profundo: transformar juguetes nuevos en sonrisas y esperanza para la infancia maulina, asegurando que el espíritu navideño llegue a cada estación y rincón del recorrido, dijo la directora de Extensión Cultural-Artística de la UTalca, Marcela Albornoz Dachelet.

"Invitamos con entusiasmo a la comunidad de Talca y toda la Región del Maule, a unirse a esta hermosa campaña. Con cada juguete donado, llevamos un mensaje tangible de amor, esperanza y alegría a niños y niñas, que viven en los rincones más apartados de nuestra zona rural, fortaleciendo el lazo indisoluble de la Universidad con su gente y su territorio", señaló.

La directora destacó el arraigo que ha logrado la iniciativa.



Cada año, gracias a la generosidad de la comunidad universitaria, de donantes privados y empresas de la región, se logra distribuir cerca de mil juguetes nuevos, en las diversas paradas del ramal.

"Afortunadamente la respuesta de nuestra comunidad maulina es increíble. Las familias, las empresas, y especialmente los niños y jóvenes, sienten este Tren de Navidad como algo propio, demostrando así un profundo compromiso regional", sostuvo.

## COMPROMISO COMUNITARIO

Nacida en 1991, la iniciativa no es solo un acto de solidaridad; es también un esfuerzo permanente por potenciar, rescatar y relevar el patrimonio cultural e histórico del Maule. Así también, el Tren de Navidad se ha consolidado como una potente plataforma de vinculación con los territorios, uniendo a la academia con las comunidades rurales.

Cada año, gracias a la generosidad de la comunidad universitaria, de donantes privados y empresas de la región, se logra distribuir cerca de mil juguetes nuevos en las diversas paradas del ramal. La entrega de regalos se complementa con la magia de la música, ya que el Coro de Niños de la Universidad de Talca, se suma a la jornada para en-

tonar villancicos y otras obras alusivas a la fiesta navideña, creando una atmósfera inolvidable.

Como es tradición, el Tren de Navidad tiene programado su viaje para el mes de diciembre, justo antes de la celebración de Nochebuena. El recorrido se realiza a bordo del último y único tren de trocha angosta que opera en Chile, declarado Monumento Histórico en 2007.

Este tren, que conecta la capital regional con el puerto de Constitución, se convierte cada año en un verdadero vehículo de ilusión y alegría.